Legisladores dicen que las detenciones se politizaron

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LEGISLADORES FEDERALES aseguraron que la detención de militares y políticos de alto perfil en torno a la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa se politizó "demasiado" y por ello es muy difícil que en breve se llegue a la verdad.

En entrevista con *La Razón*, la diputada del PAN Mariana Gómez del Campo señaló que el caso Ayotzinapa está definitivamente politizado, porque el Presidente Andrés Manuel López Obrador prometió justicia y no se ha hecho.

"Prometieron que habría justicia y no la hay, prometieron que iban a encontrar a los jóvenes y no se ha hecho; entonces, el Presidente desde que estaba en campaña ha manipulado el caso, por eso en estos momentos lo manejan a su antojo y la detención de militares y altos perfiles es parte de ello", destacó.

La panista dijo que es entendible que

los padres de los estudiantes estén enojados, pues no ha habido resultados en ocho años y se ha usado el caso Ayotzinapa como botín político; por ello, los padres comienzan a darse cuenta que esta administración también les mintió y, de esa manera, buscan que respondan, pero no con detenciones sino con respuestas claras.

La Razón publicó este sábado que un juez federal giró una orden de aprehensión en contra de Iñaki Blanco Cabrera, exprocurador general de Justicia de Guerrero, y Leonardo Octavio Vázquez Pérez, exsecretario de Seguridad de esa entidad, durante la administración de Ángel Aguirre Rivero, por los delitos de delincuencia organizada y la desaparición de los 43 estudiantes.

El diputado del PRD Marcelino Castañeda dijo que en realidad no ha habido ningún avance, sino sólo desviar la atención con las detenciones mediáticas. "Esto sólo hace que la investigación se rebusque, pero lo que buscan es ver que los funcionarios hayan mentido, pero no genera nada nuevo, pues lo que se desea es el paradero de los estudiantes", indicó.

El legislador comentó que lo cierto, a

pesar del trabajo que realiza el Gobierno federal, es que no se ha generado un resultado positivo, pues, dijo, sólo se han dedicado a echar culpas a la administración pasada.

24

Imputados fueron liberados por un juez de Tamaulipas